

PROGRAMME RICHE ET VARIÉ

Liège, berceau de la Fête-Dieu

Chaque année, la Cité Ardente célèbre "sa" Fête-Dieu avec un enthousiasme particulier. Entre eucharisties solennelles, processions, concerts, expositions, temps de prière et d'adoration, balade aux flambeaux et théâtre de marionnettes, il y en a pour tous les goûts.



nalités liégeoises du XIII^e siècle: sainte Julienne de Cornillon et la bienheureuse Ève de Saint-Martin, qui œuvrèrent conjointement pour l'établissement d'une fête solennelle, suite à des visions qu'eut sainte Julienne.

En 1264, sous le pontificat du pape Urbain IV, ancien archidiacre de la Principauté de Liège, et confesseur de sainte Julienne, la fête est instituée dans l'Eglise universelle, fixée au jeudi qui suit l'octave de la Pentecôte, en écho au Jeudi saint, fête de l'institution de l'eucharistie.

C'est en 1318 qu'apparaît la première procession de rue: le pape Jean XXII ordonne une procession publique dans la ville en exposant le Saint-Sacrement. La ferveur populaire se répand alors en occident. Ce jour de fête est pour les chrétiens un appel à approfondir le sens de l'eucharistie, "source et sommet de toute la vie chrétienne" (CEC, 1324) dans laquelle Dieu se donne à nous comme "pain de vie" pour la vie éternelle.

Messe et procession

Le moment fort des festivités sera l'eucharistie solennelle à la basilique Saint-Martin, ce jeudi 8 juin à 19h, présidée par Mgr Jean-Pierre Delville. Elle

sera suivie à 20h15 d'une procession de Saint-Martin à la cathédrale Saint-Paul, avec des arrêts à Sainte-Croix, Place Saint-Lambert, Opéra et Vinâve d'Île. A la cathédrale, de 21h30 à minuit, il y aura une soirée NightFever.

Le lendemain, de 9h à 17h, la cathédrale propose une journée d'adoration, animée par le Mouvement Eucharistique Liégeois. Le samedi 10 juin à 15h, les enfants pourront assister à une pièce de théâtre de marionnettes "Sainte Julienne et le pain de vie", suivie d'un goûter, d'une fête des familles avec château gonflable et d'un petit temps d'adoration au sanctuaire de Cornillon. Entre 16h30 et 17h15, à l'église du Saint-Sacrement, aura lieu un concert intitulé "Audition concertante", un florilège de chants médiévaux interprétés par la Schola Gregoriana de l'Université Cardinal Wyszynski de Varsovie. A 18h, au même endroit, messe grégorienne solennelle de la Fête-Dieu présidée par Mgr Delville, avec le concours de la Schola Gregoriana et l'Ensemble polyphonique Praeludium.

✍️ Ralph SCHMEDER

Regardez le programme complet sur le site www.liegefetedieu.be

Quoi de neuf?

LIBRAIRIE SILOË

Rencontre avec Etienne Grieu

Le mercredi 28 juin 2023 à 18h00, Etienne Grieu, sj, présentera son nouveau livre "Le Dieu qui ne compte pas - A l'écoute des humiliés et des boiteux" (Salvator) à l'Espace Prémontrés à Liège. Agrégé de géographie, il est docteur en théologie. Son travail de recherche consiste en partie à relire les grandes questions théologiques à partir de l'expérience des situations de grande précarité. Il enseigne au Centre Sèvres (Facultés jésuites de Paris).

Plus d'infos : 04/223.20.55 ou info@siloe-liege.be.

LIÈGE-ARDENT

Messe des jeunes

La prochaine messe des jeunes à l'église Saint-Vincent de Liège aura lieu le jeudi 29 juin de 19h à 21h45. L'eucharistie sera prolongée par une "after" à chaque fois différente (soirées spéciales) pour permettre aux jeunes de se faire de nouveaux amis, d'approfondir leur foi et de partager de chouettes moments ensemble. Cette fois-ci: le bal du curé. Liège-Ardennt a pour vocation de réunir les acteurs du diocèse de Liège impliqués dans des projets à destination des jeunes cathos : Emmanuel, messe des jeunes à Cornillon, Salésiens, Chemin Neuf, Dominicains, MEJ, etc.

ANNONCER L'EVANGILE

Retour de la KT-Fête

L'équipe catéchèse du Vicariat "Annoncer l'Évangile" organise de nouveau une KT-fête. Elle aura lieu le vendredi 30 juin à 18h à l'Institut Saint-Laurent de Liège. L'invitation concerne ceux et celles qui donnent de leur temps, de leur énergie et de leur savoir-faire pour l'annonce de l'Évangile, pour la catéchèse, à tous âges.

Infos: contact@annoncerlevangile.be. Inscriptions avant le 20 juin.

RCF-LIÈGE

Emission "Génération 2.0"

Chaque semaine sur RCF-Liège (première diffusion le mercredi à 12h03), l'émission du SDJ (Service diocésain des jeunes), présentée par Luc Mathues et Raphaël Fonteneau rejoint les jeunes là où ils sont et les invite à bouger. 30 minutes de dynamisme, d'actu jeune, de témoignages forts. Chaque semaine, une nouvelle émission à réécouter en podcast via le site internet www.rcf.be. Rendez-vous biblique avec Marie et Sabine, soirée témoignages à Liège-Ardennt, interviews au Regeneration Day, paroles des jeunes du Collège Saint-Quirin...

Rien à faire: alors qu'ailleurs en Belgique, on célèbre la Fête du Corps et du Sang du Christ ce dimanche, les Liégeois ont maintenu le sommet des festivités à la date initiale, le jeudi ! Faut-il le rappeler? La Fête-Dieu, appelée aussi Fête du Saint-Sacrement, doit son existence à l'impulsion de deux person-

SPECTACLE DE MEHDI DJAADI

Le témoignage d'un converti

Le mardi 20 juin 2023 de 20h00 à 21h15, l'Asbl Sanctuaire de sainte Julienne de Cornillon organise un spectacle au Théâtre du Trianon, rue Surllet à Liège. Il s'intitule "Coming out - un ode à la liberté, une invitation à la rencontre" et sera animé par Mehdi Djaadi, acteur algérien converti au christianisme. Dans ce premier seul en scène, il revient sur son itinéraire spirituel peu commun mais aussi sur son enfance dans une famille d'origine algérienne, sa relation avec son père qui l'a éveillé à l'islam, son expérience dans la délinquance, la vraie, et progressivement la transition, l'attraction pour le christianisme et l'ouverture au monde de l'art et de la culture. A l'heure actuelle, l'acteur monte sur scène pour partager avec humour et sincérité son histoire en incarnant toutes les personnes qui ont jalonné ce parcours singulier et complexe. La presse en dit beaucoup de bien : "Brise les stéréotypes!" (*The New-York Times*); "Un pur bonheur" (*Télérama*); "Subtil" (*Le Parisien*); "De haute volée" (*Topito*); "Un coming out spirituel, multiculturel et réjouissant" (*Paris Première*).

Les billets sont disponibles en prévente en ligne* ou à la librairie Siloë (rue des Prémontrés 40, 4000 Liège).



P.A.F. : 15 € pour les étudiants et -18ans, et 35 € pour le tarif plein.

*sur le site www.billetweb.fr/coming-out-liege. Lire également l'article en p.16.

✍️ R.S.